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D - Estágio Corporativo
A Americanas, uma das principais marcas empregadoras do país, está 
com inscrições abertas para o Programa de Estágio. As vagas são para 
estudantes universitários do Rio de Janeiro, que tenham interesse em se 
desenvolver em áreas como Comercial, Digital e Marketplace, Marketing, 
Financeiro e Gente e Gestão. O programa tem previsão de início neste 
segundo semestre e reforça o compromisso da companhia com o primeiro 
emprego, que oferece para os jovens talentos a oportunidade de desen-
volvimento em uma das maiores operações de varejo do país. Inscrições 
até o próximo dia 28  pelo site:  (https://estagioamericanas.gupy.io/).

E - Setor Solar
A energia solar fotovoltaica ocupa a segunda posição no Brasil e a fonte 
segue em crescimento. Quais os fatores que favorecem essa posição e qual 
é o cenário futuro na visão institucional do setor? Entre os próximos dias 
27 e 29, no Expo Center Norte, em São Paulo, acontece a Intersolar South 
América, a maior feira & congresso da América Latina para o setor solar. 
Faça relacionamento e comemore em um ambiente descontraído com 
os participantes das conferências, palestrantes e convidados especiais. 
Será a maneira perfeita de relaxar e trocar ideias com especialistas em 
energia solar e renováveis. Saiba mais em: (https://www.intersolar.net.br/).

F - Lideranças em Saúde
A 8a edição do Fórum Internacional de Lideranças da Saúde, organizado 
pela Associação Brasileira de Medicina Diagnóstica (Abramed), que 
acontece no próximo dia 29, no Teatro B32, em São Paulo, será um 
encontro imperdível para toda a cadeia do setor, reunindo autoridades 
e profissionais das áreas pública e privada. Com o macro tema “Saúde 
Inovadora: Oportunidades para um setor", vai apresentar o documento 
"Painel Abramed - 2024", com dados inéditos sobre a Saúde Suplementar 
no Brasil. Mais informações: (https://www.abramed.org.br/filis/).

G - Mercado de Hospitalidade
Entre os dias 17 e 20 de setembro, no Expo Center Norte/SP, acontece 
o Equipotel 2014, que agrega soluções inovadoras para o mercado 

A - Atendimento à Mulher
O Ligue 180, dispositivo central na estratégia de enfrentamento da 
violência contra a mulher no país, já recebeu, até o mês de julho, 
84,3 mil denúncias, volume que equivale a um aumento de 33,5% 
em relação ao mesmo período em 2023. De São Paulo, em 2024, a 
Central registrou 20,2 mil denúncias - um aumento de 43,7% em 
relação ao mesmo período do ano passado. Entre elas, 11.816 foram 
apresentadas pela própria vítima, enquanto em 8.436 o denunciante 
foi uma terceira pessoa. A casa da vítima ainda é o cenário onde mais 
situações de violência são registradas. Em São Paulo, 8.665 denúncias 
tinham este contexto.

B - Hub Estratégico
A nova rota aérea que conectará Florianópolis a Lisboa, a partir de 
3 de setembro, promete trazer benefícios além do turismo, sendo 
a primeira ligação direta do sul do Brasil com Portugal. Com uma 
previsão de movimentar 300 toneladas de carga por mês, essa 
operação tem o potencial de transformar Florianópolis em um hub 
estratégico de cargas para toda a região sul do país e com isso for-
talecer ainda mais o comércio internacional. A rota será feita por 
um Airbus A330-200, com capacidade para 269 passageiros, e 70% 
do porão será dedicado ao transporte de cargas, segundo a TAP 
Linhas Aéreas. Os voos ocorrerão às terças, quintas e sábados. - 
Fonte: (www.tektrade.com.br).

C - Soluções Propositivas 
Nos dias 6 e 7 de setembro, no Auditório Ibirapuera, em São Paulo, 
acontece o Four Summit 2024, que contará com a participação de mais 
de 100 painelistas, representantes de instituições públicas, privadas e 
sociedade civil. O fórum será espaço de debate e articulação de soluções 
propositivas para o Brasil nas quatro dimensões: ética e sociedade, 
economia e negócios; liderança e educação; e inovação e tecnologia. 
Tem a pretensão de ser uma versão brasileira do Fórum Econômico 
Mundial, debatendo temas que são críticos para o futuro do País. Mais 
informações: (https://www.institutofour.org/four-summit).  

de hospitalidade, sendo referência nacional na geração de negócios. 
Ambiente propício para profissionais de todos os tipos de meios de 
hospedagens, acomodações, bem-estar, bares, restaurantes e setores 
complementares da hospitalidade, que buscam soluções eficientes para 
gerir o seu negócio e acolher o seu cliente. Com uma exposição diversi-
ficada, uma vasta oferta de experiências e uma extensa programação de 
conteúdo, o evento é o destino certo para aqueles que buscam produtos 
e serviços relacionados à arte de receber bem. Saiba mais em: (https://
www.equipotel.com.br/pt-br/).

H - Tecnologia Espacial
Entre os dias 14 e 21 de fevereiro de 2025, a Federação Nacional das 
Empresas de Contabilidade e Assessoramento levará um grupo de em-
presários ao coração da inovação e tecnologia espacial: o Laboratório 
Acelerador de Desempenho Humano, localizado na sede da NASA em 
Houston. O Programa Internacional de Educação Executiva objetiva 
aprimorar habilidades interpessoais e capacitar profissionais para 
tomadas de decisão em contextos desafiadores. Chance de explorar 
novos mundos de conhecimento, aprender diretamente com líderes em 
tecnologia espacial e aplicar esses conhecimentos em nossas práticas 
empresariais. Mais informações: (https://fenacon.org.br/).  

I - Varejo Farmacêutico  
O varejo farmacêutico registrou vendas de R$ 105,9 bilhões nos seis 
primeiros meses deste ano, com crescimento 10,7% maior que o veri-
ficado no mesmo período de 2023, segundo estudo da Abafarma, com 
base em dados IQVIA, empresa que audita o mercado farmacêutico no 
país. O volume de vendas de medicamentos e produtos não medica-
mentosos cresceu 4,5% no período analisado, alcançando a marca de 
4 bilhões de unidades comercializadas. O número de pontos de venda 
do varejo farmacêutico, por sua vez, se manteve praticamente estável, 
com evolução de 1,2%, chegando a 92,8 mil estabelecimentos em todo 
o país. - Fonte: (https://abafarma.com.br/)

J - Energia Elétrica
O mercado livre de energia elétrica chegou a 51.389 unidades consumidas 
em julho, um crescimento de 25% em relação ao total de 38.531 unidades 
consumidoras de dezembro de 2023. O ambiente de contratação livre 
ganhou 12.858 unidades consumidoras. Considerando a evolução nos 
últimos 12 meses, o mercado livre de energia ganhou 16.417 unidades 
consumidoras, um crescimento de 46% Destaque para os estados de 
São Paulo (16.582 unidades consumidoras), Rio Grande do Sul (4.918), 
Rio de Janeiro (4.404), Minas Gerais (4.065) e Paraná (4.065) com mais 
unidades consumidoras livres. Saiba mais: (https://abraceel.com.br/).

Nas últimas décadas, 
as práticas sustentáveis 
ganharam grande 
relevância, especialmente 
em relação à gestão dos 
recursos naturais. A 
água, elemento essencial 
para a vida, é um dos 
recursos mais críticos 
nesse contexto

A recente polêmica em 
torno da qualidade das 
águas do Rio Sena, na 

França, durante as Olimpía-
das, chamou a atenção por 
causa da poluição e destaca 
a urgência de abordarmos 
as questões ambientais de 
forma mais integrada e res-
ponsável para protegermos 
nossos rios e lagos.

Apesar dos esforços signi-
ficativos para despoluir o rio 
ao longo dos anos, tendo gas-
tado aproximadamente 1,4 
bilhão de euros, a qualidade 
da água ainda apresentou ris-
cos para os atletas, colocando 
em evidência as lacunas nas 
políticas ambientais e na ges-
tão sustentável dos recursos 
hídricos.

A situação não acontece 
só na França e é um reflexo 
de um problema global. Em 
várias partes do mundo, rios, 
lagos e oceanos estão sob 
constante ameaça devido ao 
descarte inadequado de re-
síduos industriais e urbanos, 
além da falta de tratamento 
de esgoto. Isso não só im-
pacta a biodiversidade, mas 
também afeta diretamente a 
saúde pública e a qualidade 
de vida das populações ri-
beirinhas.

A experiência do Rio Sena 
nos ensina lições valiosas 
que podem e devem ser 
aplicadas. Primeiramente, 
destaca a importância de 
políticas públicas robustas 
que priorizem a preservação 
e recuperação dos recur-
sos hídricos. Além disso, a 

conscientização pública e a 
participação da sociedade 
civil são fundamentais para 
garantir a sustentabilidade 
a longo prazo.

Outro aspecto imprescin-
dível é o investimento em 
infraestrutura verde, como 
a construção de sistemas 
de tratamento de esgoto 
eficientes e a implementa-
ção de soluções baseadas 
na natureza para a gestão 
de águas pluviais, medidas 
fundamentais que não só 
ajudam a melhorar a quali-
dade da água, mas também 
contribuem para proteger as 
cidades frente às mudanças 
climáticas.

À medida que o mundo 
enfrenta desafios ambien-
tais maiores e cada vez mais 
complexos, a gestão susten-
tável da água se torna uma 
questão de sobrevivência. 
As Olimpíadas de Paris e as 
controvérsias em torno do 
Rio Sena devem servir como 
um alerta para que governos, 
empresas e cidadãos repen-
sem suas práticas.

No Brasil, onde a abun-
dância de recursos hídricos 
muitas vezes gera descaso, 
é vital que aprendamos 
com as lições do Sena. A 
implementação de práticas 
sustentáveis, desde o uso 
consciente da água até a 
preservação de nascentes e 
mananciais, é essencial para 
garantir a segurança hídrica e 
a saúde ambiental das futuras 
gerações.

A água, sendo um recurso 
natural e finito, deve ser 
gerida com a máxima respon-
sabilidade. Somente por meio 
de práticas sustentáveis e de 
uma conscientização coletiva 
poderemos assegurar um 
planeta saudável e capaz de 
sustentar a vida em toda a 
sua diversidade.

(*) - É empresário e autor do livro 
‘Impossível é o que não se tentou’.

Práticas sustentáveis 
e a gestão da água: as 

implicações para o futuro
J. A. Puppio (*)

Ao longo dos anos, o 
CNJ vem ampliando 
as possibilidades de 

realização de inventário sem 
a necessidade de se abrir 
uma ação judicial, caminho 
mais caro e demorado, por 
meio do registro da partilha 
amigável de bens em car-
tório, via escritura pública, 
procedimento mais rápido 
e barato.

Com a medida agora 
aprovada pelo CNJ, basta 
que haja consenso entre os 
herdeiros para que a parti-
lha extrajudicial possa ser 
registrada em cartório. No 
caso de menores incapa-
zes, a resolução sobre o 
assunto determina que o 
procedimento extrajudi-
cial pode ser feito desde 
que lhe seja garantida a 
parte ideal de cada bem 
ao qual o incapaz tiver di-

CNJ autoriza inventário extrajudicial 
mesmo com herdeiro menor incapaz
O Conselho Nacional de Justiça (CNJ) aprovou ontem (20), por unanimidade, a realização de inventário 
e partilha de bens por via administrativa, em cartórios, mesmo nos casos da presença de menores 
incapazes entre os herdeiros

Público, que deverá dar 
parecer favorável ou desfa-
vorável. Somente se o MP 
considerar a divisão injusta 
com o menor em questão, 
deve-se submeter o caso a 
um juiz.  

A nova medida havia sido 
primeiro proposta pelo 
conselheiro Marcos Vinícius 
Jardim, que encerrou seu 
mandato em 10 de maio. A 
proposta foi depois encam-
pada pelo corregedor nacio-
nal de Justiça, Luis Felipe 
Salomão, e pelo presidente 
do CNJ, Luis Roberto Bar-
roso. “Por certo o Judiciá-
rio não aguenta, além dos 
80 milhões de processos 
que já tem, ainda mais os 
inventários e partilhas en-
volvendo menores”, disse 
o conselheiro João Paulo 
Schoucair, que apresentou 
voto vista (ABr).

reito. Antes, a partilha por 
via extrajudicial somente 
era possível se o herdeiro 
menor fosse emancipado, 
isto é, tivesse adiantada 
a sua declaração como 
legalmente capaz. 

Essa necessidade agora 
fica afastada, e o inventá-
rio por meio de escritura 

pública se torna possível 
em qualquer configuração. 
Desse modo, um juiz preci-
sará ser acionado somente 
em caso de disputa na di-
visão dos bens. Pela regra 
aprovada ontem (20), se 
houver herdeiro menor in-
capaz, os cartórios deverão 
remeter a escritura pública 
de inventário ao Ministério 

Aprovação por unanimidade evita abertura de ação judicial.
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O Instituto Nacional 
de Meteorologia (Inmet) 
divulgou alertas sobre os 
riscos causados pela bai-
xa umidade em diversas 
partes do país, com maior 
intensidade no Centro-
-Oeste e parte do Sudeste, 
onde a umidade relativa 
do ar poderá ficar abaixo 
de 12%. A situação mais 
preocupante, com alerta 
de “grande perigo”, abran-
ge a região central do país, 
incluindo o oeste de Minas 
Gerais e o noroeste de São 
Paulo. 

De acordo com o aviso 
do Inmet, com umidade 
entre 12% e 20% há risco 
potencial de incêndios flo-
restais e de problemas de 
saúde, em especial doen-
ças pulmonares, dores de 
cabeça, ressecamento da 

pele e desconforto nos 
olhos, boca e nariz. As 
áreas mais afetadas são 
Distrito Federal, Goiás, 
Mato Grosso, Mato Grosso 
do Sul, bem como áreas do 
Sudeste como São José do 
Rio Preto, Ribeirão Preto 
e Araçatuba, em São Pau-
lo; Triângulo Mineiro e 
Alto Paranaíba, em Minas 
Gerais.

Nessas localidades, a 
indicação é de que as 
pessoas bebam bastante 
líquido – mas que se evite 
bebidas diuréticas como 
café e álcool – e que evitem 
atividades físicas e exposi-
ção ao sol nas horas mais 
quentes e secas do dia. É 
também recomendado o 
uso de hidratante para a 
pele e que se umidifique 
o ambiente (ABr).

A perda do turboélice 
ATR 72-500, que fazia o 
voo 2283 e que caiu em 
Vinhedo (SP), no último dia 
9, matando as 62 pessoas a 
bordo, motivou a empresa 
aérea Voepass a suspen-
der, até o próximo dia 
31, a venda de passagens 
para voos que partem ou 
chegam aos aeroportos de 
Fortaleza e Natal, entre ou-
tros destinos. A medida foi 
adotada “em decorrência 
da reorganização da malha 
por contingenciamento”, o 
que causou atrasos e can-
celamentos de voos. 

No site da empresa, a ven-
da de passagens para voos 
que interligam Fortaleza e 
Natal e estas duas cidades 
a Fernando de Noronha 
ou Juazeiro do Norte está 

bloqueada até pelo menos 
31 de agosto. Também não 
é possível comprar bilhetes 
para viajar entre Fernando 
de Noronha e Juazeiro do 
Norte antes de 1º de se-
tembro.

De acordo com a ope-
radora responsável pelo 
aeroporto de Fernando de 
Noronha, além de suspen-
der a venda de passagens, a 
Voepass não vem realizan-
do os voos que interligam 
o arquipélago a Fortaleza e 
Natal desde o dia 12. Estão 
mantidos apenas os dois 
voos diários entre Recife e 
Fernando de Noronha, que 
atendem prioritariamente 
aos clientes que adquiri-
ram bilhetes vendidos pela 
Latam, da qual a Voepass é 
parceira comercial (ABr).

Voepass suspende temporariamente 
venda de passagens

Riscos da baixa umidade na 
região central do país


